

「令和4年度中城村体育大会」開催しました！

5月29日（日）第14回ゴルフ大会 会場：オーシャンキャスルカントリークラブ  
 大会当日は、天候にも恵まれ南上原体協が1打差の差で優勝と白熱した戦いになりました。



優勝  
南上原体協



準優勝  
和宇慶体協



3位  
久場体協



個人優勝  
新垣 光敏（津覇）

毎年、優勝候補の新垣光敏選手が今年も活躍しました。

6月5日（日）第67回バレーボール大会  
 バレーボール大会は、3年ぶりに開催されました。コロナ禍のため積極的に参加するチームが少ない中、女子は和宇慶体協が優勝を決めました。また、男子の決勝は、伊舎堂体協が2-0と奥間体協を下しました。伊舎堂体協は、前回も優勝と連覇しています。



男子優勝  
伊舎堂体協



男子準優勝  
奥間体協



3位  
久場体協



3位  
当間体協



女子優勝  
和宇慶体協

【お知らせ】

5月22日（日）に予定していましたが第67回バスケットボール大会は、中止になりました。

※新型コロナウイルス感染症の感染拡大防止対策を行いながら、各競技を実施しています。